

24.04.2008 – 08:00 Uhr

Les loueurs d'automobiles suisses enregistrent un chiffre d'affaires record

Zurich (ots) -

- Indication: Des informations complémentaires peuvent être téléchargées en format pdf sous:
<http://www.presseportal.ch/fr/pm/100007614> -

L'année 2007, une année exceptionnelle pour les loueurs d'automobiles suisses: le chiffre d'affaires pour l'ensemble de la branche a enregistré une augmentation de 12,9 pour cent en 2007; il s'élève désormais à 313,7 millions de francs.

Pour la quatrième fois successive, l'enquête annuelle réalisée auprès des membres de l'Association suisse des loueurs d'automobiles (AVS) révèle des chiffres extrêmement satisfaisants: le chiffre d'affaires total pour 2007 s'élève à 313,7 millions de francs. Cette augmentation de 12,9 pour cent par rapport à l'année 2006 représente la plus belle embellie jamais observée depuis le début des relevés. Ce chiffre d'affaires a été généré par un total de 858 collaborateurs (+ 3,0 pour cent), répartis sur 1 238 stations (agences et licenciés compris). Le nombre de jours de location a également fortement augmenté en 2007 - 3 518 892 jours de location, ce qui correspond à une augmentation de 12,9 pour cent.

Le tourisme: un facteur de réussite prépondérant

En raison des conditions d'enneigement peu favorables au début de l'année 2007, de nombreux touristes étrangers, adeptes des sports d'hiver, sont restés chez eux. Cette morosité ambiante s'est répercutée sur le chiffre d'affaires des loueurs d'automobiles actifs dans ce segment pendant cette période. Pour autant, après un démarrage peu convaincant, le tourisme a joué un rôle prépondérant en 2007. Les aéroports de Zurich, de Genève et de Bâle ont enregistré un accroissement sensible du nombre de leurs passagers, lequel s'est traduit par une augmentation significative du nombre de locations d'automobiles. En réalité, seuls les loueurs internationaux ont profité de cette reprise économique; les structures de petite taille ne sont effectivement pas présentes sur les aéroports. Pour autant, les loueurs d'automobiles locaux ont en moyenne enregistré de bons résultats en 2007. Le réseau des stations locales a, par exemple, connu un développement considérable (+ 45 stations, y compris Mobility).

Insuffisance de personnel - augmentation des coûts salariaux

Un seul élément vient quelque peu ternir l'excellent bilan annuel des loueurs d'automobiles suisses: nous avons déjà observé un manque cruel de personnel au cours de l'année 2006. Cette situation s'est encore aggravée en dépit du fait que des collaborateurs qualifiés en provenance des pays de l'UE rejoignent les équipes des loueurs d'automobiles. Il n'est pas étonnant, étant donné les circonstances, que les coûts salariaux par collaborateur aient enregistré une hausse de 5,8 pour cent par rapport à l'année précédente.

Contact:

Andreas Gartmann

Tél.: +41/44/809'18'18

E-Mail: andreas.gartmann@avis.ch

Internet: www.autovermieterverband.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100007614/100559834> abgerufen werden.